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ATA DA 258ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EXPANSÃO E  
DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E COMERCIAL – COMEDIC 
 
No dia trinta do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, na 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo aconteceu a reunião ordinária, que contou 
com a presença dos (as) Senhores (as) Conselheiros: Rafael Roberto Domarco Aloisi, Erick Gomes, 
Alexandre Miotto, Angelo Tadeu Ali, Renato de Albuquerque Ferreira, Lucineia Fernanda Belluca, Luciana 
de Goes e Gracieli Bortoletto Bombo. Sr. Erick inicia a reunião agradecendo, lê a ata do mês de julho, que 
após lida é aprovada através de parecer unânime pelos presentes. Na sequência justifica a ausência do 
Srs. Edson Batista dos Santos, José Francisco Calil e Ophir Figueiredo Junior. Em seguida Sr. Erick lê as 
CAE – Cartas de Apresentação das Empresas: ANACOM EQUIPAMENTOS E SISTEMAS LTDA, que 
solicita 3.000 m2, EACIAL EQUIPAMENTOS E ACESSÓRIOS AGRÍCOLAS LTDA, que solicita 20.000 
m2, BIOTIMIZE SOLUÇÕES EM ENGENHARIA, solicita 3.000 m2 e TELHAÇO INDÚSTRIA E 
COMÉRCIO LTDA., que solicita 30.000 m2, as quais solicitam uma área em um Distrito Industrial no 
Município de Piracicaba, os Conselheiros presentes aprovam as solicitações, porém no momento não há 
área disponível, sendo assim as empresas são encaminhadas para a Lista de Espera. Sra. Gracieli 
informa aos presentes que as empresas NAG e LAT, tiveram Parecer favorável da Secretaria de Finanças 
para doação da área, porem sobre as isenções de impostos, as empresas não terão o direito uma vez que 
a mesma área já foi doada e possuiu as isenções previstas pela Lei 4020/1995, onde é de direito as 
isenções para as empresas por até 05 anos. Informa ainda que as Empresas Klabin e Raízen que 
entraram com a solicitação da Isenção de Impostos e Taxas, também foram aprovadas pela SEMFI. Sra. 
Gracieli informa aos presentes que a SEMOB substituiu o membro representante que será o Sr. Luciano 
Celêncio. Sr. Erick informa aos presentes que a Empresa Cataguá, entregou o projeto para análise e 
conforme previsto na Legislação Vigente o projeto passará primeiro pela SEMFI e em seguida virá para o 
COMEDIC. Sem mais o Sr. Erick encerra a reunião. Eu, Gracieli Ap Bortoletto Bombo, digitei a presente 
Ata que, após lida e aprovada, segue assinada por mim e por todos os presentes. 
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